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10月12日　第２グループ　ガバナー公式訪問　淺原諒蔵様
10月26日　夜間例会　ホテルグランド富士　or　昼例会

http://fuji-rc.com/

第2753回例会 2022.10.5

「原点に帰り実践する」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：池　田　正　明
副会長：山 下 い づ み
幹　事：佐　野　力　哉
副幹事：田　邊　登　崇

会 長 挨 拶

　　　　　　　　　　　　皆さんも報道でご存じのとう
　　　　　　　　　　　　り、豪雨による甚大な被害が
　　　　　　　　　　　　発生しています。
　　　　　　　　　　　　特に、静岡市清水区は豪雨に
　　　　　　　　　　　　よる被害に加えて興津川承元
　　　　　　　　　　　　寺取水口の流木、土砂堆積に
　　　　　　　　　　　　より取水できない状態での断
　　　　　　　　　　　　水で非常に広範囲において市
民生活に影響がでていました。
私は清水出身ですので地元の友人知人に状況を尋ねてい
ましたが、飲料水は店舗よりなんとか購入できているが
風呂、トイレなど多量の水を必要とする生活用水の確保
ができなく大変だったと聞いています。
災害を想定して大きな貯水槽を各家庭で用意しておくこ
とも不可能と思われますので、どのような対策を取った
ら良いのでしょうか。
「災害は忘れたころにやってくる」と言われています。
日頃の備えは必要と感じていますが、行動が伴わず時間
の経過とともにその意識も薄らいでしまいます。
この様な事を機会に自身の災害対策を見直したいと思い
ます。

池田正明

ソング 「奉仕の理想」

親睦委員会 田 村 　 洋
会員誕生日

結婚記念日

創立記念日

佐 藤 昌 久
瀧 　 真 砂 人
原 川 重 俊
石 橋 広 明
岸 本 泰 次

S 4 3 . 1 0 . ２
S 3 3 . 1 0 . ８
H ７ . 1 0 . ７
H 2 7 . 1 0 . 1 0
S 6 0 . 1 0 . １

田 村 　 洋
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 32名　　　32名　　   9名　　　23名 　    71.8%
2751回　9/14確定

2753回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 32名　　　32名　　  10名　　   22名　     68.7%

★私のスマイル
池田正明君　ウクライナ人道支援ご協力ありがとうござ
　　　　　　います。
田邊登崇君　今週から寒くなるそうです。皆様体調管理
　　　　　　にお気をつけ下さい。
井出清章君　先週ゴルフ場で不注意により転倒し左ひざ
　　　　　　を強打してしまいました。ほんのわずかな
　　　　　　段差で体力の無さを痛感致しました。骨に
　　　　　　は異常なく又ゴルフを楽しんでおります。
　　　　　　田辺先生有難うございました。
太田義隆君　８人目の孫でやっと内孫が誕生しました！
佐野力哉君　シャインマスカット楽しかったですね。
吉野榮司君　プログラム委員長の吉野です。
　　　　　　名知先生、本日はようこそいらっしゃいま
　　　　　　した。お話楽しみにしています。
　　　　　　近藤先生ご紹介ありがとうございました。
　本日合計  ￥10,000　　７月からの累計  ￥85,000

お誕生日
おめでとう
ございます

2022.10.11社会奉仕委員会が中心となり行いました。
あいにくの雨で、募金活動はなかなかの苦戦でしたが、多くの
会員の皆様のご参加に感謝致します。
引き続き例会などで募金箱を回したいと思います。

ポリオ撲滅募金活動

　「岩本山公園　撮影：植田眞晴」



榮 賀 　 明編集者

卓 話
ミャンマーファミリークリニック
と菜園の会代表理事
医師・気功師

名 知 仁 子 様
奨 学 生 レ ポ ー ト

氏名：スミルナ ウィラワ
ンティ パタンドゥング
国籍：インドネシア
学校名：静岡産業大学
レポートテーマ：これま
での奨学生の生活で得た
ものや、日本留学の成果
などについて

光陰矢のごとし。大学の入学式にいた時のドキドキした
気持ちをまるで昨日の事のようにはっきりと覚えていま
すが、それは３年前のことでした。この短いような長い
ような３年間は、今までの人生で一番有意義の時期だと
思います。
2019年４月大学に入学し、大学生活を楽しく送れるか
と少し心配な気持ちもありましたが、友達もできて授業
も楽しかったので安心して大学を通うことができました。
しかし、その楽しさは一瞬のことだけでした。2020年､
新型コロナの影響で生活が大きく変わりました。今まで
と全く違う生活の中で登校できずに勉強し、アルバイト
先が休業でアルバイトもできなくなりました。自由に外
出ができず、自由にやりたいことがやれず、私はコロナ
ウイルスが憎いと感じて、正直に不安でしかいられませ
んでした。
しかし、そこから不幸なことばかりではありません。も
ちろん、いい事もありました。その一つは、ロータリー
米山記念奨学生になったことです。正直に言えば、米山
奨学生になるとは思わなかったですが、合格通知を手に
届く時は嬉しくてたまりませんでした。米山記念奨学金
は他の奨学金と違って、例会や行事で様々な人と交流し
て日本の文化や習慣なども体験することができました。
さらに、富士ロータリークラブの皆様をはじめ、ロータ
リアンの皆様はとても優しく、人生の先輩としてアドバ
イスをいただき、普通の留学生活ではなかなか得られな
い宝物です。大学生と米山奨学生の期間はあっという間
に過ぎてしまいましたが、それは私にたくさんの美しい
記憶を残してくれました。これらは私のこれからの生活
の中できっと役に立つと思います。様々な立場の人と出
会って､その中の一部の人とは一期一会かもしれません
が、私はきっと忘れずにずっと覚えていきたいです。日
本について、まだ分からないことばかりですが、これか
らも頑張って日本の文化を理解しながら日本語ももっと
勉強したいと思います。ここでは、再びお世話になった
ロータリアンの皆様にお礼を申し上げます。


